
Fabian Schleusener zum Club?
Beitrag von „Oberon“ vom 11. Juni 2019, 09:23

Halte nichts von diesem Transfer.

Natürlich kenne ich ihn nicht besonders gut, aber sein Werdegang sieht jetzt nicht wie der eines
überdurchschnittlichen Zweitligastürmer aus. Mich wundert es auch, dass Freiburg scheinbar
nie selbst Verwendung für ihn fand. Damit sprechen sie ihm ja quasi die Bundesliga-
Tauglichkeit ab. Was wollen wir dann im Falle eines Aufstiegs noch mit ihm? Ich meine wir
haben aktuell ja noch Ishak, Zrelak, Knöll, Lohkemper, Palacios und Hack, die im Sturm spielen
können... welchen Mehrwert hat da ein siebter Stürmer, der jetzt nicht der Unterschiedsspieler
zu sein scheint?
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